

Tübingen, den 3. Mai 2006

Antrag der Fraktion AL/Grüne

Die Verwaltung erarbeitet eine Liste mit allen Standorten für Festplätze in der Stadt Tübingen. Möglichen Nutzungen und Nutzungseinschränkungen werden darin dargelegt. Der Konzeptentwurf wird mit den Anwohnern und im Gemeinderat beraten.

Begründung:

Sommerliche Veranstaltungen an stimmungsvollen Plätzen in der Stadt für Bürgerschaft und Tübinger Gäste sind eine Bereicherung des städtischen Lebens, auf das wir nicht verzichten wollen. Doch soll Ausgestaltung/Inhalt (Theater, Musik, Umfang, Bewirtung usw.) und Standort nicht rein zufällig erfolgen und nicht unveränderbar sein. Vor allem ein maßvoller Standortwechsel kann zu einer großen Akzeptanz bei den Anwohnern führen und den Festplatz selbst schonen.

Für die Fraktion

Bruno Gebhart-Pietzsch, Sabine Koch, Cordula Rutz